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INTCI6 39 / 2021 09/06/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: SEGNALETICA  ORIZZONTALE:  QUANDO  AVVERRA'  LA
RIVERNICIATURA?

VERIFICATO CHE
In  vari  punti  Circoscrizione  VI  e  soprattutto  all'interno  del  “quadrato”  composto  dalle  vie
Sempione, Mercadante e i corsi Giulio Cesare e Novara, moltissimi incroci presentano le strisce
trasversali continue talmente scolorite che si fa fatica a vederle.

Il problema sopracitato riguarda anche le strisce pedonali.

CONSIDERATO CHE 
Per tutelare l'attraversamento dei pedoni, le strisce pedonali dovrebbero essere ben evidenziate in
modo da far ridurre la velocità agli automobilisti per permettere ai pedoni di attraversare la strada in
sicurezza.
Negli incroci, oltre la segnaletica verticale, come da codice stradale dovrebbero esserci anche le
strisce trasversali continue ben evidenziate.

APPURATO CHE 
Se  la  segnaletica  orizzontale  è  ben  evidenziata,  aumenterebbe  la  sicurezza  dei  pedoni  e  degli
automobilisti facendo evitare incidenti anche di grave entità.

Il Consiglio della VI Circoscrizione 
CHIEDE 

Al Sindaco e all'Assessore competente se:

Al Sindaco e all'Assessore competente se:
- sono a conoscenza di questa situazione di pericolo;
- se e quando sia prevista la verniciatura di tutti gli incroci all'interno del quadrato di vie e corsi
sopracitati.

Risulta fuori dall’aula il Consigliere: LANZA .

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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